

Antrag Nr. 22-O-11-0001

SPD

Betreff:

Bushaltestellen-Namen im Kohlheck [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, sich bei ESWE-Verkehr dafür einzusetzen, dass

- die Bushaltestelle „Simeonhaus“ in „Waldviertel“ umbenannt wird und
- die Bezeichnung der Bushaltestelle „Polizeiakademie“ nicht geändert wird.

Begründung:

Die Endhaltestelle der Buslinie 4 war bisher nach der dort vorhandenen Altenwohn- und Altenpflegeeinrichtung Simeonhaus benannt. Dieses ist mittlerweile abgerissen und ein neues Quartier, das Waldviertel, ist am Entstehen. Die Umbenennung der Haltestelle in den neuen Quartiersnamen ist daher naheliegend.

Das Hessische Innenministerium hat gegenüber ESWE-Verkehr angeregt, den Namen der Haltestelle „Polizeiakademie“ an den seit 1.1.2022 geänderten Hochschulnamen „Hessische Hochschule für öffentliches Management und Sicherheit“ anzupassen. Diese Anregung erscheint schon wegen der Länge des Namens nicht umsetzbar. Außerdem fasst die bisherige Haltestellenbezeichnung, die ebenfalls nicht dem letzten Namen der Hochschule entsprach (Hochschule für Polizei und Verwaltung) den Aufgabenbereich der Hochschule deutlich prägnanter.

Wiesbaden, 26.01.2022